

AMD 5700XT vs Vega VII

Beitrag von „Elektrohorst“ vom 29. Februar 2020, 19:05

Heist also, wenn ich mir eine der beiden Karten jetzt kaufen würde, dann das Update auf 10.15.4 nicht installieren und erst bei 10.15.5 updaten?